
~/ 

379 

ACTA NUMERO 81 . . 

SESION CELEBRADA POR LA MESA DIRECTIVA DEL COMITE ADMINISTRA
TIVO DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA, EN ESTA CIUDAD DE HERMOSILLO, EL 
DIA VEINTINUEVEDE JULIO DE MIL NOVECIENTOS CUARENTA Y SEIS, A LAS 
VEINTE HOR.hS Y TREINTA MINUTOS, DE ACUERDO CON LA ORDEN DEL DIA, -
CONTENIDA EN LA SEGUNDA CONVOCATORIA DE LA MISMA FECHA.-

Presidencia del señor Ing. Don Ram6n Corral. 

Con asistencia de los señores Ing. Ram6n Corral, Lic. Ernesto 
Camou, Carlos Genda, Dr. Domingo Olivares R., Rafael Trevifo, Lic. 
Rafael Navarrete, Prof. Alberto Gutiérrez, Representante del Ejvo. 
del Estado, y Emilio Beraud. 

PRIMER PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA.- Lectura y discusión del acta de 
la sesión anterior.- Se dió lectura al acta de la sesión extraordi 
naria anterior, la cual puesta a discusión fué aprobada por unani:: 
midad. 

SEGUNDO PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA.- Lectura de Correspondenciaz--
La Secretaría dió cuenta con la siguiente correspondencia:- La de 
los señores Lic. Don Horacio Soba:c.zo, In~. Don Alberto c. Montijo, 
Don Fernando Barragán, Lic. ~a~uel Gandara Jr., Don Francisco 
de P. Castillo, Don José G. Gutierrez, Prof. Don Heriberto Aja, -
Lic. Don René Martínez de ~astro, Doctor Don José Jiménez Cervan
tes y General Don Eduardo c. García~ aceptando con gustto la de-
signaci6n que se les hizo como miembros del Comité Administrativo 
de la Universidad de Sonora y la del señor Don Antonio Salido, -
por la cual comunica que le es imposible aceptar ser miembro de -
nuestro Comité:- Acuerdo:- Desde cuenta con las comunicaciones --

1 que anteceden en la pr6xima asamblea extraordinaria que celebre -
~ el Comité Administrativo.-

Con el oficio No. 7Í9060 del Director General de Educa-
ci6n Prof. Don Alberto Gutiérrez remitiendo los documentos rela-
cionados con los gastos erogados, en los cursos por corresponden
cia, durante los meses de ere ro, febrero, marzo y abril del pre-
sente afio y comunicando a la vez, que la capacitación del Magie-
terio del Estado, se está llevando con éxito satisfactorio, habien 
do tenido menos del~ de reprobados en los reconocimientos habi:: -

J dos. Acuerdo:- Acusese recibo y felicítese al Prof. Don Alberto -
Gutiérrez por su labor fructífera llevada a cabo. 

Con el oficio No. 1185 del señor Secretario de la Univer 
sidad remitiendo invitación que hace a esta Universidad el sefior-
Secretario de Relaciones Exteriores del Primer Congreso Pan Ameri
cano de Medicina Legal, Odontología y Criminología ~ue próximamen
te se celebrará en La Habana, Cuba.- Acuerdo:- Devuelvase al señor 
Secretario de la Universidad los anexos de su oficio No. 1185 y -
dígasele que en virtud de no existir por ahora en nuestra Univer
sidad ninguna de las facultades que citan, no nos es posible nom-
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brar representante.-
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Con un escrito de los Empleados del Departamento Administra
tivo de la Universidad, solicitando aumento de sueldos.- Acuerdo:- DÍ
gaseles que ya se turna su petición a la Junta Provisional Técnico Ac~ 
démica para su estudio y la tengan presente al formarse los nuevos p~e 
supuestos. 

/ Con otro escrito de los mozos de la Universidad, solicitando 
aumento de salarios.- Acuerdo:- Contésteselea en el sentido de que ya 
se turna su petición a nuestra Tesorería para su estudio y que la ten
drán presente al formarse los nuevos Presupuestos. 

VARIOS:- El señor Don Carlos Genda hizo uso de la palabra -
para manifestar que el joven estudiante Adolfo Huerta se le acercó pa
ra comunicarle que el sefior profesor Don Rosalío E. Moreno le tenía -
detenida su pensión para garantizar así el importe de una bomba de uno 
de los instrumentos musicales que tenía en su poder, sigue diciendo el 
sefior Genda que el joven estudiante Huerta perdió esa pieza en uno de 
los viajes que hizo la Banda de MÚSic a al sur del Estado y dado por -
una parte su estado de pobreza así como que no consideraba justo se -
le detuviera su pensión; pedía que la Universidad repusiera ese faltan 
te y se le cubriera fntegra su pensión.- Sobre este asunto recayó el= 
siguiente acuerdo:- omisionese· a nuestro Secretario Contador para que 
entreviste al sefior Prof. Rosalío E. Moreno a fin de que este sefior -
haga entrega del importe íntegro de la pensión al joven Adolfo Huerta 
y se autorize la adquisición de la pieza faltante del instrumento.-

El señor Presidente h8 ce uso de la palabra y pregunta al sefior 
Genda sobre el resultado de la Comisión que se le confirió en unión del 
Doctor Cadena, relacionada con el escrito presentado por el Prof. Adal
berto Sotelo.- El sefior Genda contestó que debido a ciertas circunstan
cias no habían podido cumplir con dicha comisi6n; y que como el Doctor 
Cadena desde hace unos dÍS3se hallaba fuera de la ciudad, pedía se nom
brara a otro miembro de la Mesa Directiva en sustitución del Dr. Cadena. 
A este respecto se acordó nombrar al sefior Rafael Treviño para que en -
unión del sefior Genda, practiquen las averiguaciones correspondientes.-

El señor Ing. Corral, sigue haciendo uso de la palabra para po
ner en conocimiento de los presentes, que como el informe que se leerá 
en la Asamblea Ordinaria correspondYa a la Mesa Directiva iba a darle -
lectura para que lÓ conocieran y así poder hacer con tiempo las correc
ciones que consideraran pertinentes; la Mesa Directiva aprobó esa deter 
minación y acto seguido la Secretaría procedió a darle lectura; una vez 
leido se aprobó con las correciones debidas.-

Enseguida preguntó, el propio sefior Ing. Corral, a la Mesa Di
rectiva que si cuando juzgaban oportuno citar a la Asamblea Ordinaria. 
Se acordó verificar esta el jueves pr6ximo día lo. de agosto a.,.las 20.30 
horas. --

Y, siendo las veintitres hpras se dió por terminada la sesión, 
levantándose la presente acta, para constancia, que firman los señores 
Presidente y Secretario. 

Presidente. 
Secretario. 
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